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Bilan des visites du vendredi...

Les visites du vendredi ont trouvé leur rythme et permettent des rencontres, des constats..
comme prévu, une meilleure connaissance des questions concrètes.. Mais sont-elles efficaces
pour traiter les problèmes ?

Depuis la première le 10 Octobre 2008, ce sont 74 rendez-vous dans les quartiers qui ont fait
l'objet d'un compte-rendu sur ce blog... et d'actions demandées aux services municipaux ou
aux partenaires et collectivités.

J'ai donc commencé à planifier des points "bilan" en regroupant les quartiers par territoires
de la ville. Je sais que les adjointes au conseil de quartier mettent la dernière main à un
nouveau système de suivi des questions des conseils de quartier, afin de fournir les éléments
de suivi pour permettre à tout le monde de mieux mesurer ce qui fonctionne et ce qui patine...

Pour ce vendredi 11 Juin, c'était le tour des quartiers des Minguettes, avec un bilan de 13 visites.

Premier constat, beaucoup de choses sont faites avec 33 questions notées qui ont été traitées par les services.. N'en
parlons plus, mais c'est quand même important !

Des questions n'ont pas avancées...
 la circulation le long de l'immeuble Sud de la place rouge, après l'aménagement d'une entrée sur rond point

Cachin réalisé à la demande du bailleur dans le cadre du chantier du tram. Impossible de remettre en cause cette
entrée, et très difficile de limiter l'usage traversant pour éviter le feu, car il faut conserver les circulations internes.
Des blocs ont été posés pour réduire la vitesse... Il faudrait un vrai projet avec la société Alliade pour redéfinir
certains espaces extérieurs et certaines circulations...

 l'ange de la rue Renoir Ouest sur Lénine n'est pas protégé contre le ruissellement comme l'angle un peu plus bas
à l'Est. La question sera retransmise au Grand Lyon.

 les tags sur la statue Monmousseau. Un travail est encours avec la direction du patrimoine et la culture, car la
statue est dégradée, et il faut aussi un travail de consolidation...

Les autres points difficiles concernent des questions de citoyenneté, ou des projets qui nécessitent des études et
une planification budgétaire... ou concernant de grands dossiers de la ville comme la chaufferie urbaine, qui font
l'objet de décisions et de communication par ailleurs...

 la proposition d'un plateau sportif à proximité de la cuisine centrale et du collège Michelet...   Pour l'instant, ce
projet n'est pas dans la programmation de la ville

 le devenir de l'ancienne gare de Bus à la Darnaise. Cet espace devait être remis au propre dans le cadre des
travaux du tram par le SYTRAL, mais dans le cadre d'une convention avec le Grand Lyon assurant le financement.
Or, le montant affecté par le Grand Lyon a été atteint et ces travaux ne peuvent plus se faire sous cette forme.

 la rénovation de la déchetterie rue Jean Moulin. Ce projet a été récemment relancé avec un accord entre la ville
et le Grand Lyon. Il est inscrit dans la programmation du Grand Lyon et devrait donc enfin aboutir...

D'autres sujets relèvent de co-responsabilité entre citoyens, partenaires et collectivités.
 l'enjeu de l'huile de vidange qui est trop souvent déversée sur les parkings et dans le réseau d'assainissement

des eaux ! Encore plus difficile d'identifier les fautifs que pour les dépots d'encombrants...
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 les dépots d'encombrants qui continuent, par exemple à l'angle de la rue Léo Lagrange. Un travail est en cours
pour mieux utiliser la vidéo-surveillance, mais les résultats sont pour l'instant faibles... et la tonne de déchets enlevés
sur trottoirs coûte près de 600Euros, 5 fois plus que la tonne à la déchetterie !

 la gestion de la déchetterie avec les "récupérateurs" qui continuent à entrer pour récupérer ce qui sera revendu
ensuite dans les marchés parrallèles ou les vide-greniers...

Au total, cette démarche de visite se confirme utile. Il faut sans doute mieux faire le lien avec les visites organisées
par les conseils de quartier. Ce sera facilité par le nouveau système de suivi des questions mis en place par les
adjointes au conseil de quartier.

Je ferai cet été le bilan de toutes ces visites pour voir comment les organiser l'an prochain...
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